

Tauchen Sie mit uns in die virtuellen Welten ein!

Jetzt anmelden zum Kongress: „Virtuelle Welten – Chancen im Metaverse erleben“ am 8. Mai 2025 in Stuttgart (Porsche-Arena und Hans-Martin-Schleyer-Halle)

Kostenlose Tickets gibt es unter: <https://www.cyberlaend.eu/>

Die Veranstaltung öffnet die Tore zu einer Zukunft voller Möglichkeiten für Industrie, Handwerk, Dienstleistung, Verwaltung, Start-ups, Hochschulen, Schulen und alle, die die Möglichkeiten der virtuellen Welten miterleben wollen.

Mit dem **Kongress „Virtuelle Welten – Chancen im Metaverse erleben!“** will Baden-Württemberg die verschiedenen Facetten und die bereits heute existierenden Möglichkeiten des Metaverse aufzeigen, aber auch Anstöße für künftige Entwicklungen geben. Die Stärke des Industrie- und Kreativstandortes wird anhand **konkreter Metaverse-Technologien** (XR, Games, Künstliche Intelligenz, Cybersecurity, Blockchain etc.) aufgezeigt. Zudem werden **Möglichkeiten zur branchenübergreifenden Vernetzung und Fachkräftegewinnung** geschaffen. Der Schwerpunkt liegt auf Metaverse-Anwendungen von und für Unternehmen.

Was wir anbieten:

- Interaktive **Workshops**, in denen Sie selbst Hand anlegen und die sich aktiv einbringen und in Austausch mit anderen treten können.
- **Erfahrungsberichte und Use Cases** aus erster Hand, die Ihnen helfen, die Potenziale des Metaverse besser zu erkennen und zu nutzen.
- **Erstberatung** für Ihr Unternehmen, um Sie beim Eintritt in die virtuellen Welten zu unterstützen.
- **Business-Speed-Dating** von interessierten Unternehmen mit Dienstleistern und Start-ups aus der Metaverse-Szene.
- **Branchenübergreifende Recruiting-Formate** zur Gewinnung von Fachkräften.
- Kennenlernen von **Games „made in BW“** sowie der Entwicklerinnen und Entwickler dahinter.
- **Virtuelle Unterhaltungselemente**, um das Metaverse erlebbar zu machen.

Durch die **Kooperation mit der XR EXPO als Fachmesse, der Vorstellung von Leuchtturmprojekten** und einem **attraktiven Vortrags-, Workshop- und Bühnenprogramm** haben Sie die Möglichkeit, führende Forschungsinstitute, Entwicklerinnen und Entwickler sowie Vorreiterunternehmen im Bereich des Metaverse kennenzulernen. Zielgruppe sind Unternehmen jeder Größe und aus allen Branchen und Bereichen, Studierende sowie alle, die sich für virtuelle Welten interessieren. Falls Sie selbst Ausstellerin oder Aussteller sein wollen, so gibt es die Möglichkeit der kostenlosen Anmietung von Standflächen.

Veranstaltet wird der Kongress vom **Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg** in Kooperation mit **der XR EXPO des Virtual Dimension Center Fellbach - Kompetenzzentrum Virtuelle Realität und Kooperatives Engineering w. V. (VDC)**.

Link für Interessensbekundungen für Ausstellerinnen und Aussteller:
<https://www.cyberlaend.eu/>

Unsere Partner

